

鷹巣の子 7月

平成25年7月1日
福井市鷹巣小学校
TEL86-1114 FAX86-1115
学校代表アドレス
takasu-j@fukui-city.ed.jp

読書の夏

月に1回、市立図書館の本をバスが運んで来ています。バスの名前は「あじさい号」です。7月は10日(水)に来てくれます。6月に借りた本を返し、新しく本を借りることになります。夏休みがありますから児童はたくさん本を借りることになるでしょう。ゆっくりとじっくりと本を読み、文章に親しむことに時間を使ってほしいと思います。



あじさい号がやってきた

英語を使って

6月11日(火)にハロータイムがありました。今回は、朝学習に縦割り班で、英語を使いながら「福笑い」をしました。

縦割り班とは、1年生から6年生までを6つの班に分けて、1年間を通して活動するグループのことです。

小学生から英語に親しむことで、英語に興味関心をもてると思っています。さらに、これからの英語の学習を楽しみになることも期待しています。

だんだんと顔が出来上がってきたよ



おはなし会は楽しいよ

6月中に3回の読み聞かせボランティアがありました。朝読書の時間に各学級で本を読んでもらい、児童は本の世界に引き込まれています。

そして、6月14日(金)には、第1回おはなし会が行われました。お昼休みに図書館に集まった児童約30名は、大きな絵本にびっくりしながらお話を、目と耳と心で聞いていました。

大きい絵本だなあ



縦割り班でドッジボール

6月14日(金)に児童集会がありました。この日は縦割り班対抗のドッジボールを楽しみました。1年生も参加しますからボールは下手投げで行って、きつく速いボールは投げないルールにしていました。学年をといた活動でしたが、みんなは笑顔であふれていました。

ちなみにこのような集会は「金浜集会」と呼ばれています。金曜日の浜風タイムに行くからです。



うまくキャッチしてね

すばらしかった連合音楽会発表

6月19日（水）に学校自由参観日がありました。児童の学校生活1日の様子を御参観くださり、ありがとうございました。

その中で、小中連合音楽会校内発表会も行われました。すばらしい歌声の中学生の発表前に、小学5、6年生が練習の成果を発揮しました。曲目「風がふいている」を合奏し、大きな拍手をいただきました。



多くの人の前で合奏



緊張の中で頑張りました

第1回地域学校協議会

6月19日（水）に第1回の地域学校協議会が行われました。当日、学校自由参観日がありました。児童の学校生活1日の様子を御参観くださりありがとうございました。



5、6年の複式授業



給食の試食もお願いしました

命を守ろう

6月25日（水）に、避難訓練がありました。臨海消防署の方に見てもらいながら、児童はスムーズに避難をしていました。

まず大きな地震から身を守ります。昼休み中で教室以外にいた児童もあり、自ら行動しなくてははいけません。津波がくるぞー

校庭に集合後、津波警報が出

て、中学校校舎の3階へ移動しました。さらに兄弟姉

妹がいる子でも集まり、保護者への受け渡しの態勢をつくりました。



消防署の方からのお話

7月の行事予定

- ・7月10日（水）…海開き式参加（1,2年生）
- ・7月11日（木）…サマーフェスティバル（予備日 7/17）
- ・7月18日（木）…保護者懇談会
- ・7月19日（金）…夏休み前集会
- ・7月21日（日）～夏休み～ 8/28